

「緑にかこまれた健康な文化都市」の実現に向けて

北本市は、平成21年3月に第四次北本市総合振興計画中期基本計画を策定し、総合的かつ計画的にまちづくりを進めてまいりました。

この間、圏央道桶川北本インターチェンジの供用開始、江崎グリコ（株）新工場の誘致など本市を取り巻く環境は大きく変化してきております。

このたび、平成24年度からの4年間において取り組むべき基本施策を見据え、第四次北本市総合振興計画後期基本計画を策定いたしました。

策定にあたりましては、社会・経済動向の調査並びに北本市市民意識調査の実施、第四次北本市総合振興計画後期基本計画策定市民会議の開催、北本市議会への照会、パブリックコメントの実施、北本市総合振興計画審議会の開催を通じ、広く市民のみなさまから多くの貴重な御意見をいただきました。

新たに策定した計画に基づき、今後も「緑にかこまれた健康な文化都市」の実現に向けた市政運営を行い、市民の皆様にとずっと暮らしつづけたいまちとして誇れるまちづくりを進めてまいります。

終わりに、本計画の策定にあたり、多くの方からの御支援・御協力に心から感謝申し上げますとともに、今後とも一層の御理解、御協力をお願い申し上げます。

平成24年3月



北本市長 石津賢治

